

SUMMARY

AUDIT OPERASIONAL REKENING DORMANT PADA PT. BANK OCBC NISP, TBK TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN (Studi Kasus Pada Bank OCBC NISP Cabang Jembatan Lima)

Created by SUSI SULISTIAWATY

Subject : AUDIT OPERASIONAL, BANK OCBC NISP, KINERJA PERUSAHAAN
Subject Alt : OPERATIONAL AUDIT, OCBC NISP BANK, COMPANY PERFORMANCE
Keyword : pengendalian internal; prosedur dan kebijakan; efektifitas; efisiensi; dan ekonomis

Description :

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pentingnya peranan audit internal terhadap efektivitas penanganan rekening dormant. Semakin banyak operasional pada perusahaan. Maka semakin banyak kemungkinan terjadinya kesalahan baik disengaja, maupun tidak disengaja, yang dapat mengakibatkan penyimpangan atau penyelewengan pada kegiatan operasional.

Desain penelitian menggunakan Kualitatif Deskriptif dengan menggunakan metode guttman dimana sumber data adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dengan membagikan kuesioner kepada 1 orang supervisor dan 1 orang service assistant.

Internal Control Questionnaire (ICQ) digunakan oleh penulis untuk mengetahui apakah pengendalian internal pada perusahaan telah sesuai dengan teori dan atribut sampling yang digunakan dalam pengujian pengendalian dalam rangka menguji pengendalian internal dan untuk mengetahui efektif atau tidaknya suatu pengendalian internal. Jika pengendalian internal telah diterapkan dan dijalankan dengan baik maka dapat dinilai bahwa pengendaliannya efektif.

Hasil penelitian pengujian menunjukkan bahwa pelaksanaan prosedur pengendalian internal atas penanganan rekening dormant terhadap kinerja perusahaan telah berjalan efektif dan memadai karena hasilnya sebesar 98%. Meskipun dikatakan efektif pelaksanaan terhadap pengaktifan rekening dormant pada perusahaan dikatakan tidak efektif. Oleh karena itu perusahaan harus lebih meningkatkan kinerja agar pencapaian tujuan dan pengendalian internal tersebut dapat terlaksana dengan efektif.

Date Create : 23/11/2015
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201112257
Collection : 201112257
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor